



REPUBLIK ÖSTERREICH

Der Bundesminister für Verkehr

Pr.Zl. 5.906/7-Präs.1974

1604/A.B.

zu 1622/J.

Präs. am 19. April 1974

ANFRAGEBEANTWORTUNG

betreffend die schriftliche Anfrage der Abgeordneten zum Nationalrat Burger, Ing.Letmaier, Schrotter u.Gen. Nr.1622/J vom 6.März 1974: "Errichtung einer öffentlichen Sprechstelle in Veitsberg - Sonnensiedlung, Stadtgebiet Leoben"

Zur obigen Anfrage erlaube ich mir, folgendes mitzuteilen:

Das Wohngebiet Veitsberg wird zu Beginn des nächsten Jahres fernmeldetechnisch erschlossen werden. Im Bereich der Sonnensiedlung (Leoben-Seegraben) ist der Fernmeldeausbau erst nach der Errichtung des Wählamtes Leoben-West (das ist frühestens gegen Ende des Jahres 1977) möglich. Um diesen Bereich nicht bis dahin ohne Fernsprechverbindung zu belassen, ist trotz hoher Herstellungskosten die Errichtung eines öffentlichen Münzfernsprechers vorgesehen. Diese Fernsprechstelle wird voraussichtlich Anfang des kommenden Jahres ihrer Bestimmung übergeben werden können.

Wien, am 1974 04 12

Der Bundesminister:

Erwin Lanc